

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakaatuh

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Perbandingan Frekuensi Rawat Inap Penderita Skizofrenia berdasarkan Jenis Obat Antipsikotik yang Diminum di Rumah Sakit Jiwa Provinsi Jawa Barat “. Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi prasyarat untuk menyelesaikan studi program Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan terwujud tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya khususnya kepada kedua orang tua penulis sendiri yaitu Adi Kusnadi dan Titin Supriatin atas segala dukungannya dari berbagai hal yang sangat besar dan do'a yang tidak kurang-kurangnya kepada penulis selama penulisan skripsi ini.

Penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada yang terhormat Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH., MH. selaku Rektor Universitas Islam Bandung dan Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF. selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Terimakasih juga khususnya kepada Dr. Abdul Hadi Hassan, dr., SpPA(K)., M.Kes. selaku pembimbing I dan Yuliana Ratna Wati, dr., SpKJ., selaku pembimbing II yang selalu membimbing, mengarahkan, dan menasehati dengan penuh kesabaran serta ketulusan. Serta

kepada Dadi S Argadiredja, dr., DTM&H., MPH. selaku dosen wali yang telah membimbing dan memberikan arahan selama perkuliahan. Dan terimakasih juga yang sebesar-besarnya kepada R.Anita Indriyanti, dr., M.Kes yang telah memberikan motivasi, mendukung serta memberikan arahan selama penulis menjalani perkuliahan.

Terimakasih juga sebesar-besarnya kepada RS Jiwa provinsi Jawa Barat, kepada yang terhormat dr. Hj. Ely Marliyani, Sp.KJ. M.KM selaku Direktur Utama, Drs. Adang aji, MM & dr. Dhian Indriasari, Sp.KJ. selaku komite etik penelitian kesehatan yang sudah memberi banyak saran yang baik, kepada instalasi Rekam Medis yang sudah banyak membantu proses penelitian dan kepada Sub bagian Litbang yang banyak membantu dalam fasilitas penelitian.

Terimakasih untuk para sahabat Anggraeni, Salma, Fitri Janur, Zahra, Elsa, Tity, Athaya, Citra, Elin, Deksa, Agie, Ryan, Wahyu, Zakkiya, Anna, Acha, Evi, Refi, Mila, Lu'lu, Fitri Eka, Marsha, Agnes, serta seluruh teman-teman Trochanter penulis yang tidak bisa diucapkan satu-persatu, terimakasih sudah banyak mendukung penulis dalam berbagai hal.

Penulis mengucapkan permohonan maaf atas segala kekurangan dan keterbatasan dalam penyusunan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada banyak pihak. Semoga semua pihak yang membantu mendapatkan pahala dan balasan dari Allah SWT.

Bandung, 21 Januari 2020

Nada Maudy